



Sachbearbeitung OB/G - Geschäftsstelle des Gemeinderats

Datum 16.01.2023

Geschäftszeichen OB/G-461/1-Schm

Beschlussorgan Gemeinderat

Sitzung am 15.02.2023 TOP

Behandlung öffentlich

GD 040/23

Betreff: Änderung in der Zusammensetzung des Jugendhilfeausschusses

Anlagen: -

Antrag:

Auf Vorschlag des Stadtjugendrings Ulm e.V.

Herrn Achim Spannagel und Frau Marion Kalokerinos als stimmberechtigte Mitglieder des Jugendhilfeausschusses und Frau Mareike Welte und Frau Alina Kratky als stellvertretende stimmberechtigte Mitglieder des Jugendhilfeausschusses zu wählen.

Auf Vorschlag des Polizeipräsidiums Ulm

Herrn Kriminalhauptkommissar Michael Koch als beratendes Mitglied des Jugendhilfeausschusses und Frau Kriminalhauptkommissarin Carolin Bayer als stellvertretendes beratendes Mitglied des Jugendhilfeausschusses zu bestellen.

Petra Seitz

Zur Mitzeichnung an:

BM 2, OB, OB/B

Bearbeitungsvermerke Geschäftsstelle des

Gemeinderats:

Eingang OB/G

Versand an GR

Niederschrift §

Anlage Nr.

Sachdarstellung:

Der Jugendhilfeausschuss besteht aus 15 stimmberechtigten Mitgliedern sowie aus zehn beratenden Mitgliedern.

Nach den bestehenden Vorschriften (s.u.a. § 2 Abs. 3 und Abs. 7 Kinder- und Jugendhilfegesetz für Baden-Württemberg (LKJHG)) werden die Mitglieder und ihre Stellvertreter/innen in den Stadtkreisen vom Gemeinderat gewählt oder bestellt.

Der Stadtjugendring Ulm e.V. wurde bisher von den stimmberechtigten Mitgliedern Tobias Schmid und Hannah Machlitt vertreten.

Nach Neuwahlen hat der Stadtjugendring Herrn Achim Spannagel und Frau Marion Kalokerinos als stimmberechtigte Mitglieder und Frau Mareike Welte und Frau Alina Kratky als stellvertretende stimmberechtigte Mitglieder benannt.

Das Polizeipräsidium Ulm wurde bisher vom ordentlichen Mitglied, Polizeidirektor Wolfgang Gerke, sowie vom stellvertretenden Mitglied, Kriminaloberrat Thomas Schmelcher, vertreten.

Als Nachfolger hat das Polizeipräsidium Ulm Kriminalhauptkommissar Michael Koch als neues beratendes Mitglied und Kriminalhauptkommissarin Carolin Bayer als stellvertretendes beratendes Mitglied des Jugendhilfeausschusses benannt. Sie arbeiten beide im Haus des Jugendrechts.